

# Des chaussures de loisirs minimalistes

LE MONDE | 31.10.2012 à 15h05

Par Olivier Dumons



Les "5 doigts" des chaussures inventées par Vibram. | 5doigts

**Une semelle, une lanière**, la sensation au plus près du pavé : inspirées des sandales portées par les Indiens Tarahumaras du Mexique , les minimalistes Huaraches devraient faire fureur l'été prochain. On les doit à la société Vibram, qui s'est fait connaître il y a quelques années avec ses drôles de chaussures baptisées "5doigts" (*photo*). En 2013, la marque de semelles haut de gamme proposera également des modèles aquatiques et waterproof. Finis les coraux plantés dans le pied ! Et si l'on veut tout à la fois combiner légèreté, maintien et protection, c'est encore du côté des Indiens qu'il faudra chercher . Le jeune créateur Olivier Taco s'est inspiré des peuples d'Amazonie et de leurs traditionnels bains de pieds dans le latex pour concevoir l'Iguaneye. Véritable double peau, elle permet de pratiquer une multitude de sports de plein air tout en ayant le pied presque entièrement découvert. Respectueuses de l'environnement, elles sont recyclables, car fabriquées sans colle ni couture. (PHOTOS DR)

[Commepiedsnus.com](http://www.commepiedsnus.com/) (<http://www.commepiedsnus.com/>); [Iguaneye.com](http://www.iguaneye.com/)

(<http://www.iguaneye.com/>); [5doigts.fr](http://5doigts.fr/boutique) (<http://5doigts.fr/boutique>)

Olivier Dumons

---

**Vous**